

# FPII

## Peringati HBI ke 75 Kantor Imigrasi Kediri Berbagi Makanan Bergizi

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.FPII.OR.ID](http://KEDIRI.FPII.OR.ID)

Jan 14, 2025 - 17:35



Kediri - Dalam rangka menyambut peringatan Hari Bhakti Imigrasi ke-75 tahun 2025. Kantor Imigrasi Kediri melaksanakan kegiatan sosial dengan berbagi makanan bergizi kepada siswa di SDN Kalipang 3 dan SDN Kalipang 4 yang terletak di Dusun Kalinanas Desa Kalipang, Kecamatan Grogol, Kabupaten Kediri, Jawa Timur, Selasa, (14/01/2025).

Kegiatan ini merupakan bentuk peduli dari Kantor Imigrasi Kediri kepada masyarakat, dan tentunya sesuai dengan tema Hari Bhakti Imigrasi tahun ini, yaitu "Melayani, Mengabdikan dan Berinovasi".

Hadir dan memimpin secara langsung, Kepala Kantor Imigrasi Kediri, Widhi Mosakajaya Arradiko, menyampaikan bahwa kegiatan ini merupakan salah satu rangkaian acara yang dilaksanakan untuk memperingati Hari Bhakti Imigrasi yang ke-75 Tahun 2025.

"Kami ingin berbagi kebahagiaan dan kebetulan pada kegiatan hari ini adalah para siswa di SDN Kalipang 3 dan 4," ujar pria yang akrab disapa Wima tersebut.

Menggunakan dana swadaya dari seluruh pegawai dan Pegawai Pemerintah Non Pegawai Negeri (PPNPN) di lingkungan Kantor Imigrasi Kediri, kegiatan ini mencerminkan semangat gotong royong dan kepedulian sosial yang tinggi di Kantor Imigrasi Kediri.

Kepala Kantor Imigrasi Kediri berharap kegiatan seperti ini dapat dilakukan secara berkala.

"Kegiatan sosial seperti ini adalah wujud kepedulian dan kontribusi nyata dari Kantor Imigrasi Kediri terhadap masyarakat. Jika dilakukan secara berkala, tentunya manfaat dari keberadaan Kantor Imigrasi Kediri akan dirasakan oleh masyarakat," tambahnya.

Kegiatan berbagi makanan bergizi ini disambut dengan antusias oleh para siswa dan pihak sekolah. Kepala Sekolah SDN Kalipang 3 dan 4, Heri Sulistyono menyampaikan terima kasih atas apa yang diterima hari ini.

"Kegiatan semacam ini adalah yang dibutuhkan, memberikan manfaat yang dapat dirasakan secara langsung oleh masyarakat, dalam hal ini siswa SDN Kalipang 3 dan 4," ungkap Heri.

Kegiatan Berbagi Makanan Bergizi yang diinisiasi oleh Kantor Imigrasi Kediri pada hari ini berjalan lancar tanpa kendala. Seluruh paket makanan terdistribusi dengan baik kepada seluruh siswa serta tenaga pengajar di SDN Kalipang 3 dan 4

"Kantor Imigrasi Kediri berkomitmen untuk terus melaksanakan kegiatan sosial yang bermanfaat bagi masyarakat sebagai bagian dari tanggung jawab sosial dan bentuk implementasi nilai-nilai pelayanan publik yang humanis dan inklusif," tutup Wima.